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L'AFP informe que Xavier Darcos, le Ministre de l'Enseignement scolaire, a souligné mardi devant l'Assemblée
nationale : « Il n'existe pas de drogues douces » . Le ministre a affirmé, en réponse à une question de Jean-Paul
Garraud concernant les mesures à prendre à l'école pour informer les jeunes des dangers des drogues : « Il n'existe
pas de drogues douces, elles sont toutes néfastes. Et dire que le cannabis est une drogue douce est en contradiction
avec l'idéal éducatif, contrairement à ce que certains ministres du gouvernement précédent ont dit » . Il a par ailleurs
évoqué un budget de 3 millions d'euros cette année pour la lutte contre la toxicomanie en milieu éducatif (soit 11%
d'augmentation).
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